
Die Fragestellerin ist zugegen. 

Die Einwohnerfrage wird durch Frau Stadtbaurätin Kling zusammenfassend beantwortet. Die 

schriftliche Antwort ist im Ratsinformationssystem bei TOP 7.1 hinterlegt. 

 

Es wird eine Zusatzfrage nach der zeitlichen Planung gestellt. Wie soll der jeweilige Status quo 

kommuniziert werden? 

 

Frau Stadtbaurätin Kling teilt dazu mit, dass eine maßnahmenscharfe zeitliche Planung und ein 

entsprechendes Controlling sowie eine Beteiligung der Öffentlichkeit vorgesehen sind. 

 

Ratsherr Krampfer kritisiert (Anmerkung der Protokollführung: an anderer Stelle), dass im 

Falle anderer Fragen die Antworten verlesen werden, obwohl diese bereits schriftlich vorge-

legen hätten. Bei der Einwohnerfragstunde sei dem nicht so, so dass gerade hier ein Verlesen 

der kompletten Antwort geboten sei. 

 


